Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 7 Pieces
Superficie 320 m?
Référence 83063630
Prix 1720 000 €

Grasse
Maison a vendre (06130)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Exclusivité - Découvrez le charme de cette villa de style florentin, datant du Début
du XXeme sieCL, niché sur un vaste terrain de 3 555 m? agrémenté d'une oliveraie
et d'une piscine. Cette propriété de 320m2 de plain-pied offre un total de 5
chambres, dont une maison d'amis indépendante. Elle se compose d'un salon
avec cheminé ouvert sur un patio intérieur bordé d'arcades a l'italienne, une cuisine
ouverte sur la salle & manger, ainsi qu'une charmante Véranda baigné de lumiére. A
I'abri des regards, cette villa vous offre une vue Dégagé sur les collines

environnantes dans un calme absolu, ...

Sole agent- discover the charm of this florentine-style villa, dating back to the early
20th century, nestled on a vast plot of 3,655 m? adorned with an olive grove and a
swimming pool. This single-story property of 320m? boasts a total of 5 bedrooms,
including an independent guest house. It comprises a living room with a fireplace
opening onto an interior patio bordered by italian-style arcades, an open kitchen
leading to the dining room, as well as a charming veranda bathed in light. Hidden
from view, this villa offers you opens views of the surrounding hills in absolute

tranquility, while ...

BARNES VALBONNE
35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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